

北ノ川小学校便り

教育目標 「知徳一体」
～自分の頭とこころで考えて行動できる児童の育成～

第2号 令和元年6月20日 北ノ川小学校発行

☆交通安全教室開催

4/10(水)に今年の交通安全教室を行いました。あいにくの雨で、例年行っている自転車乗り方講習はできなかったものの、図書室で、自転車の安全な乗り方のビデオを見て、体育館に移動し、信号のある交差点の渡り方や自転車に乗る際チェックすべき点など学びました。



自転車安全利用5則(自転車は免許証はないけれど、車の仲間です)交通違反は罰金など罰則もあります。

- ①自転車は、車道が原則、歩道は例外(13歳未満の子どもと70歳以上の老人及び障がい者は歩道を走ることも許されているが、歩行者優先。)
- ②車道は左側を通行。
- ③歩道は歩行者優先で、車道よりを徐行。
- ④安全ルールを守る。(二人乗り、並走、無灯火、信号無視などはアウト。一時停止と安全確認)
- ⑤子どもはヘルメットを着用。

お子さんの安全のため、また自転車事故で、加害者となることのないように、日ごろから安全意識を高めておきたいものです。なお、お子さんの乗る自転車の日ごろの点検をお願いします。また1年に1度は自転車屋さんなどで安全点検をしてもらい、保険に加入しておくことをお勧めします。

☆春の遠足、今年も家地川ダムに行ってきました。

4/12(金)に家地川ダムに春の遠足に行きました。今年の新入生5名を歓迎し、みんなで楽しく交流を深めることができました。6年生の班長会がゲームを考え準備してくれ、笑顔いっぱいの日でした。遠足の楽しみといえば「お弁当」ですが、みんなそれぞれ愛情いっぱいのおいしそうなお弁当を持っていました。

今年は、莉緒さんの家のチロ(飼犬)も途中から参加して、子どもたちに大人気でした。



河原では、石で水切りをしたり、浅瀬をこえて、中州に渡ったり、中には流木の丈夫さなども調べながら、手ごろな剣を見つけた子も。美しい自然の中で、イメージを膨らませながら過ごしていました。

子どもたちの大好きな、この自然を大切にしたいですね。



☆スポーツ少年団陸上クラブ、今年は11名の加入がありました。

☆スポーツ少年団ソフトボールチーム(オール四万十)活躍しています。

3/24~26に高知県春野運動公園で開催された春季全日本小学生ソフトボール大会では、四国勢で唯一1回戦を突破し、2回戦に進みました。1回戦は広島県呉市の吉浦スターズでしたが、チーム一丸となって、6対1で勝利を勝ち取りました。2回戦の福島県いわき市の中山スポーツ少年団は、高校生を思わせるような巨漢の相手ピッチャーで、なかなか打ち込むことができず、最後に1点を返したものの残念ながら4対1で2回戦敗退となってしまいました。(でも、中山スポーツ少年団は準優勝チームとなりましたので、もしかしてうちのチームはベスト4レベル(笑))

第33回四国小学生男子ソフトボール大会 4/27 香川県土器川グラウンド 1回戦敗退。
第28回高知県スポーツ少年団総合交流大会ソフトボール競技 優勝
令和元年度四万十町子ども会ソフトボール大会 5/26 準優勝

☆ご寄付のお礼

今年も大和運輸様より、学校で子どもたちのためにと、一金5万円ものご寄付をいただきました。子どもたちのために有効に使わせていただきます。本当にありがとうございました。

また、中学3年生の國澤秀丞君のおばあちゃん(弘瀬在住)に、様々なかわいらしい色柄の布で作った手作りマスクと、かわいらしいティッシュケースのような小物入れ、また、毛糸で編んだエコたわしをたくさんいただきました。マスクは児童数ということで、子どもたち一人ひとりに学級でくばらせていただきました。小物入れは、図書室の方で読書を頑張った児童に賞品としてプレゼントさせていただきます。また、たくさんいただいたエコたわしは、販売体験学習に活用させていただきます。

ありがとうございました。



☆茶つみ・茶もみそしてお茶の販売体験



今年も3・4年生が5/24に、山邊さんの茶畑で茶摘みをさせていただきました。昨年同様、1・2年生も一緒に参加させていただきました。

今年は、保育所の子どもたちとも一緒に茶摘み体験ができました。

山邊博美さんと佐竹佐代子さん、そして宮崎夢花さんのお母さんに、お茶の摘み方を教えていただき、一針三葉を意識して摘んでいました。まぶしい初夏の日差しの中、鮮やかな緑の茶葉を一生懸命摘むことができました。



学校に帰ってからは、摘んできた茶の葉を、鍋で煎り、山脇永久君のおばあちゃんにお借りした竹のえびらの上で揉みました。その後、数日間天日で干して完成。出来上がったお茶は、小袋で46袋、大袋で4袋あり、学校周辺の地域の方に販売して回りました。

販売して回っていると、地域の方から声をかけていただき、笑顔で買ってくださったので、子どもたちも大喜び。



保育所との交流もでき、貴重な体験学習となりました。本当にありがとうございました。

☆お詫び

6/3より町内各学校のホームページが開設されていますが、本校のホームページは、現在準備中です。大変申し訳ありません。今しばらくお待ちください。